

竹馬会情報紙

ホームページアドレス

http://chikubakai.com

は ずみ

CHIKUBAKAI

竹馬会キャラクター
なべムシ君

福島ひまわり里親プロジェクトから
竹馬会(ちくばかい)の名前ポエム
が届きました！

みちたりたこころで
たくさんのがいで
幸せの花が咲く
日本でいちばん
かがやいて
いきいき
している
處です



竹馬会は
日本一輝いているようです！

大晦日の朝刊に
ひまわり畑で笑顔の
佐知の子供たち！

2020年12月31日
の大分合同新聞朝刊、
記録づくめの異常気象の1年を振り返る
記事の中で、明るい話題として佐知のひま
わり畑で笑顔を見せる子どもたちの写真
が掲載されました。



今後の予定

■ どんどう竹切り・組立て

2月 7日 (日) 8時30分 現地(お墓の横)集合
※弁当を準備します。ケガをしないように慎重に作業
をしましょう。

■ どんどう餅つき

2月 14日 (日) 8時30分 佐知庵集合
※紅・白餅2臼ずつ、最後の1臼で酢餅、きな粉餅の
5臼(1斗)つきます。

■ どんどう焼き

2月 14日 (日) 14時00分 (現地集合)
※お供え物などの準備をしたあと
14時30分 祝詞
祝詞終了後 14時45分頃 火入れ

■ どんどう後片付け

2月 15日 (月) 9時00分 現地集合



連日の寒波で

門松撤去も延期

お正月休みが終わったと思ったら連日の寒波で、3日続けての雪景色となりました。佐知を含む市内では2万8千世帯で給水制限が続きました。竹馬会の門松撤去も9日の予定を10日に延期、ところが10日の朝も真っ白、午後からようやく撤去できましたが、門松の中の砂は力ち力ちに凍っていました。